

# *Evo Morales felicita a Telesur*

---



La Paz, 26 jul (RHC) El presidente Evo Morales felicitó a la cadena multiestatal TeleSur por su undécimo aniversario y deseó éxitos a la labor periodística que hoy desarrolla ese medio en la región y el mundo.

Deseo mucho éxito a @teleSURtv, la voz de los pueblos contra el imperio. Felicidades a todo el personal que está junto a la #PatriaGrande, escribió el primer mandatario en su cuenta de la red social twitter, @evoespueblo.

TeleSur es una cadena de televisión multiestatal de noticias con sede central en Caracas, que transmite las 24 horas en español en señal libre y sin costo.

Inaugurada el 24 de julio de 2005 por el fallecido presidente venezolano, Hugo Chávez, es una multimedia de comunicación latinoamericana de vocación social, orientada a liderar y promover los procesos de unión de los pueblos del sur.

Con el lema, Nuestro norte es el sur, la señal nació con el objetivo de ser una voz alternativa al flujo informativo hegemónico y neoliberal de grandes consorcios mediáticos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/101020-evo-morales-felicita-a-telesur>



**Radio Habana Cuba**